









Lettre mensuelle – Juin 2013

Chères Amies Rotariennes, Chers Amis Rotariens du District 1650,

Le mois de juin est dédié aux Amicales du ROTARY. Elles ont un rôle prépondérant dans la recherche de "La Paix par le Service" (le thème de l'année rotarienne). Les Amicales du ROTARY sont des regroupements indépendants et internationaux de Rotariens, de conjoints et de Rotaractiens, qui soit:

- Partagent un intérêt pour un même loisir
- Partagent une même profession
- Désirent nouer des amitiés à travers le monde
- Cherchent de nouvelles possibilités d'action
- Enrichissent leur expérience au ROTARY

Pour en savoir plus, rendez-vous sur le "net" > www.rotary.org/fellowships. Je vous invite à vous inscrire à l'amicale de votre choix, pour profiter de rencontres enrichissantes avec des Rotariennes et des Rotariens du monde entier.

Encourageons chacun et chacune dès le plus jeune âge, à développer des relations amicales

Le jeune enfant qui apprend à s'amuser avec les autres aura plus de facilité dans sa vie sociale d'adulte

Apprendre à se faire des amis et à les garder est un objectif de 1er ordre

Le jeune enfant qui sait comment se faire des amis aura les qualités nécessaires pour mieux s'adapter à diverses situations

Nous entretenons une multitude de relations avec nos semblables, et toutes ces relations sont difficiles à qualifier au premier abord. La durée est un facteur important. Les Amicales du ROTARY encouragent les relations interpersonnelles qui nécessairement s'inscrivent dans une réelle continuité. C'est aussi dans la recherche d'une certaine cohérence, que se vit l'amitié, bien que chaque relation ait une structure qui lui est propre. Par ailleurs, je souligne la force de l'impact de la relation amicale sur diverses réalités, comme les loisirs, les activités quotidiennes, ou les professions. La Paix par le Service, c'est bien évidemment aussi les jumelages, les Comités Inter-Pays, les actions communes avec des clubs proches ou lointains, les échanges de Jeunes, et toute la palette des programmes du ROTARY destinés à cultiver l'entente internationale. Travaillons ensemble pour un monde de confiance et de partage, favorisons l'amitié et faisons du ROTARY!

> Les habiletés sociales de l'enfant sont importantes pour se faire accepter par son entourage. Adulte, il sera mieux préparé à la résolution de conflits, à contrôler son agressivité, à proposer des solutions, à accepter des compromis.

En janvier dernier, le conseil d'administration du ROTARY a reconnu l'Amicale des Photographes qui regroupe à la fois des professionnels et des amateurs de la photographie. « Notre groupe est ouvert à tous quel que soit le niveau ou l'expérience, affirme Layne Marshal, membre du ROTARY Club de Campbell River Daybreak au Canada, qui préside actuellement l'Amicale. Nous comptons pour l'instant 65 adhérents représentant au moins quatre continents. »

Le ROTARY International encourage ses membres à œuvrer pour le progrès de l'humanité; il nous invite tous à choisir les modes de notre engagement; pensez aux Amicales du ROTARY! Nous y trouverons force morale et soutien amical; l'expérience est là, l'amitié aussi, c'est ça le ROTARY! A bientôt Patrick